



Generalrapport der UNION der europäischen wehrhistorischen Gruppen 28.6.-1.7.2018 ENNS



Die Delegierten mit Präs.GenMjriTR BLAHA vor der HUAk ENNS



Blick ins Plenum

Als Rahmenprogramm präsentierte das k.u.k. Dragonerregiment No 4 Kaiser Ferdinand (DR 4) eine Reitvorführung.

Da es dem in ALTENFELDEN stationierten Traditions- Dragonerregiment No 4 (DR 4) offenbar an der nötigen Anzahl an Reitern mangelte, „wilderte“ Kommandant ObstltiTR Ing. BITTERMANN im k.u.k. Dragonerregiment No 3 König von Sachsen (DR 3) und dem k.k. Landwehr- Ulanen-Regiment No 6 (LUR 6) und schmückte somit sein kleines Regiment mit zwei Gastreitern.

Kameradschaftlich wäre es gewesen, hätte Kdt DR 4, BITTERMANN - der mit seinem Dragonerregiment aus dem Österr. Cavallerie-Verband ausgetreten ist – den Personalmangel seines Regiments mit den Kommandanten DR 3 und LUR 6 abgesprochen und um Dienstzuteilung der zwei Kameraden gebeten, anstatt hinterrücks in fremden Regimentern zu „wildern“ !

Der Generalrapport 2018 der UNION der europäischen wehrhistorischen Gruppen (UEWHG) fand dieses Jahr in ENNS, der ältesten Stadt ÖSTERREICHS, statt.

Die Delegierten - darunter auch Vertreter der dem Österr. Cavallerie-Verband angehörenden Dragonerregimenter No 2 Gf Pejascevich, No 3 König von Sachsen, No 15 Erzherzog Joseph, die Reitende Artilleriedivision No 2 und das k.k. Landwehr- Ulanen-Regiment No 6 - fanden sich zu ihrer Tagung in der Heeres-Unteroffiziers- akademie ENNS (HUAk) ein, wo sie von Akademiekommandant Brigadier Nikolaus EGGER begrüßt wurden.

Nach den üblichen Berichten fanden Neuaufnahmen in die UEWHG und Ehrungen statt. Polizei-Oberstleutnant Reinhold HRIBERNIG, Generalsekretär des Vereins der Gendarmerie- und Polizeifreunde KÄRNTEN wurde der Ehrentitel „Oberst“ verliehen. Fachkonferenzen, Empfang beim Bürgermeister sowie ein Festakt am Stadtplatz ENNS rundeten die Veranstaltung ab.



Das DR 4 mit den „Gastreitern“ vom DR 3 und LUR 6